

PRADA

Comunicado de Prensa

Campaña Publicitaria de la Colección Prada Otoño/Invierno 2018 para Hombres *Observia*

Una realidad imaginada; la fantasía del yo. *Observia*, la próxima encarnación de la campaña 365, que presenta la colección Otoño/Invierno 2018 de Prada para hombres, incluye los conceptos de ilusión y sueños, así como imaginación y actualidad. Personificada por una nueva ola de talento de Hollywood, la colección masculina cobra vida dentro del desfile para hombres Otoño/Invierno 2018 dentro de un fantástico 'Prada Warehouse', un espacio que puede ser habitado pero que sin embargo es una ilusión, un espejismo.

Este almacén está poblado de insignias - cajas y embalajes ambiguos y cautivantes, marcados con símbolos de las colecciones pasadas de Prada - que hablan de la infinidad de las interpretaciones. Compuesto por una tríada de jóvenes actores, Joe Alwyn, Nick Robinson y Algee Smith junto con el actor y director Paul Dano, descubren como protagonistas, tanto la identidad polifacética de Prada, como la propia.

Explorando los roles duales de los propios actores y de los personajes que evocan dentro de este entorno imaginario, la Campaña Publicitaria de la colección Otoño/Invierno 2018 de Prada para hombres, conecta imágenes de los actores en el interior del 'Prada Warehouse' con una serie de retratos monocromáticos, fotografiados por Willy Vanderperre. Investiga los conceptos de uniformidad e individualidad. Las distintas personalidades de cada uno de los cuatro protagonistas brillan, llevando la verdad a la ilusión.

PRADA

Joe Alwyn

El actor británico Joe Alwyn fue elegido para hacer su debut como actor principal en el drama de guerra de 2016 'Billy Lynn's Long Halftime Walk', del director Ang Lee, ganador del Oscar. Su lista de películas esperadas incluye 'The Favourite' de Yorgos Lanthimos con Emma Stone, Rachel Weisz y Olivia Colman, 'Operation Finale' dirigida por Chris Weitz junto a Oscar Isaac y Ben Kingsley, con Margot Robbie y Saoirse Ronan en 'Mary Queen of Scots' dirigida por Josie Rourke y protagonizada por Russell Crowe, Nicole Kidman y Lucas Hedges en 'Boy Erased' de Joel Edgerton. Joe estudió inglés y arte dramático en la Universidad de Bristol y luego en la Royal Central School of Speech and Drama. Fue seleccionado como una de las 'Estrellas del mañana', que celebra el talento internacional prometedor, y recientemente ha sido galardonado con el premio Trophée Chopard en el Festival de Cannes que honra a los nuevos talentos.

Paul Dano

Este año, Paul Dano debutó como director con la aclamada película WILDLIFE, la cual inauguró recientemente la Semana de la Crítica en el Festival Internacional de Cine de Cannes y será lanzada por la CFI en octubre. Dano produjo y coescribió la adaptación de la novela clásica americana de Richard Ford (con Zoe Kazan.) La película está protagonizada por Carey Mulligan y Jake Gyllenhaal y tiene lugar en los años 60 contando la historia de la lenta desintegración de la relación entre una madre y un padre a través de los ojos de su hijo de 14 años en Montana. Este otoño, Dano protagonizará la producción TRUE WEST de Sam Shepard en Broadway, dirigida por James Macdonald, junto a Ethan Hawke en el American Airlines Theatre. La obra se estrenará el 24 de enero de 2019. Dano acaba de terminar la producción de la serie exclusiva de Showtime, ESCAPE AT DANNEMORA protagonizada por Benicio Del Toro y dirigida por Ben Stiller. ESCAPE AT DANNEMORA se basa en la historia real de la fuga de la prisión en el norte del estado de Nueva York en 2015, que dio lugar a una persecución de dos asesinos convictos que fueron ayudados en su fuga por una empleada penitenciaria casada. Dano es conocido por algunas de sus memorables actuaciones en el cine; LOVE & MERCY, 12 YEARS A SLAVE, PRISONERS, LOOPER, RUBY SPARKS, THERE WILL BE BLOOD, LITTLE MISS SUNSHINE y L.I.E. Dano vive en la ciudad de Nueva York.

Nick Robinson

Nick Robinson fue visto recientemente como el personaje principal en "Love, Simon" de Fox en el 2000, recibiendo críticas muy favorables. Antes de esto, Nick protagonizó el drama romántico de Warner Bros./MGM "Everything, Everything" junto a Amandla Stenberg. En 2015, Robinson actuó junto a Chris Pratt y Bryce Dallas Howard en el "Jurassic World" de Universal. Dirigida por Colin Trevorrow, la película recaudó más de 1.67 billones de dólares en todo el mundo, lo que la convierte en la cuarta película más taquillera de todos los tiempos. En 2016, Robinson protagonizó junto a Chloe Grace Moretz y Liev Schreiber la película "The 5th Wave" de Sony. Otros créditos selectos incluyen

CBS Films "The Kings of Summer", así como la próxima película "Strange But True" junto a Amy Ryan, Brian Cox, Blythe Danner y Greg Kinnear. En la televisión, Nick es famoso por ser quién con su talento ha robado las escenas de la premiada serie de drama en HBO "Boardwalk Empire".

Algee Smith

Multitalentoso y polifacético, Algee se está estableciendo rápidamente en el mundo del entretenimiento. Antes de conseguir el papel principal de "Larry" en la película de Karthryn Bigelow, Detroit, que le valió una nominación de la NAACP como Actor Destacado en una Película, Algee apareció en una infinidad de proyectos que cosecharon elogios a lo largo de su camino. Protagonista en Detroit y The New Edition Story entre el lanzamiento de su EP Listen 2017, el actor, cantante y compositor brilla en cualquier escenario. Algee puede ser visto en la película de FOX, The Hate U Give, que se estrenará a finales de este año.